
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 

 
An den Vorsitzenden des Betriebsausschusses 
Gebäudemanagement 
Herrn Stv. Marcel Gabriel-Simon 
Rathaus 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Maren Bergmann 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563 6964 
 
bergmann@spdrat.de   
 
18.10.2023 
 

VO/1090/23 
öffentlich 

 

Zur Sitzung am Gremium 

26.10.2023 Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 

Sachstandsbericht zu den kurzfristigen Maßnahmen im Bereich der 

Grundschulentwicklungsplanung, Anfrage der SPD-Fraktion vom 18.10.2023 
 
 

Sehr geehrter Herr Gabriel-Simon, 

 

die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

1. Zur Drucksache VO/0042/23 wurde im April 2023 der Beschluss gefasst, im 

Dialog mit den Schulen kurz-, mittel- und langfristige Maßnahmen im Bereich der 

Grundschulen zu entwickeln. Welche Maßnahmen konnte die Fachverwaltung 

bislang als kurzfristig umzusetzende Maßnahmen identifizieren?  

2. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich dieser kurzfristig umzusetzenden 

Maßnahmen?  

3. Konnte das GMW diese kurzfristig umzusetzenden Maßnahmen bereits mit 

einem Zeitplan versehen? Falls ja, wie gestaltet sich der konkrete Zeitrahmen? 

Begründung: 
Im April dieses Jahres wurde den Mitgliedern des Betriebsausschusses GMW in einer 
gemeinsamen Sitzung mit dem Ausschuss für Schule und Bildung das Gutachten zur 
Grundschulentwicklungsplanung des Planungsbüros „Biregio“ vorgestellt. Auf der Basis 
dieses Gutachtens wurde die Verwaltung damit beauftragt, im Dialog mit den Schulen kurz-, 
mittel- und langfristige Maßnahmen für die Wuppertaler Grundschulen zu entwickeln.  
 
Die SPD-Ratsfraktion möchte nunmehr wissen, wie es um die Planungen bzgl. der kurzfristig 
umzusetzenden Maßnahmen gestellt ist, da sich die Raumsituation durch die weiter 
ansteigenden Schüler:innenzahlen, sowie insbesondere die Situation im Bereich des offenen 
Ganztages, weiter verschärft.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Jannis Stergiopoulos 

Sprecher der SPD-Fraktion im Betriebsausschuss Gebäudemanagement 


